

新発田竹俣特別支援学校(中学部)との 交流会 10月 24日

本校との交流会も5回目になりました。今年度は本校中学部14名、いじみの分校の中高等部も13名に人数が増えました。人数が多いので、二つのグループに分かれての活動「選んで楽しもう」を計画していました。

①自己紹介 ②よさこいで盛り上がろう ③選んで楽しもう(A:うたリズム B:いじみのランド)

当日は、本校分校共に体調を崩している生徒が多く、残念ながらZoomでの交流会となつたため自己紹介とよさこいダンスをすることになりました。

急な変更になつてしましましたが、待ちに待つ交流会を楽しむことができて良かったです。



自己紹介

モニターに映した名前や好きな物を言葉でお話したり、VOCAを使つたりして伝えることができました。
堂々と発表できて、満足！満足！
また、モニターをよく見て「あ、○○ちゃんだ！」と知っているお友だちの名前を呼ぶ生徒もいました。



よさこいダンスで楽しもう！

本校では毎年体育祭ではっぴを着て踊ります。今回もステキなはっぴを着て踊ってもらいました。画面から見える本校のお友だちのキレッキレの踊りはかっこよかったです。分校の生徒も大好きな鳴子を鳴らして、ノリノリで盛り上りました。

